

РОССИЙСКАЯ АКАДЕМИЯ ОБРАЗОВАНИЯ  
 МЕЖДУНАРОДНАЯ АКАДЕМИЯ АКМЕОЛОГИЧЕСКИХ НАУК  
 ЦЕНТР АКМЕОЛОГИЧЕСКИХ ИССЛЕДОВАНИЙ



# Акмеология

НАУЧНО-ПРАКТИЧЕСКИЙ ЖУРНАЛ

2016, № 3 (59)

Издаётся с 2001 года

*Журнал входит в Перечень ведущих рецензируемых журналов и изданий для опубликования основных научных результатов диссертаций, Российский индекс цитирования и зарегистрирован в Международном центре ISSN (Париж)*

ГЛАВНЫЙ РЕДАКТОР — *ДЕРКАЧ Анатолий Алексеевич*,  
 заслуженный деятель науки РФ, академик Российской академии образования,  
 президент Международной академии акмеологических наук,  
 доктор психологических наук, профессор

РЕДАКЦИОННЫЙ СОВЕТ:

*Абульханова Ксения Александровна* — председатель, академик РАО, доктор философских наук, профессор (Москва, Россия)

*Сайко Эди Викторовна* — заместитель председателя, чл.-корр. РАО, доктор исторических наук, профессор (Москва, Россия)

Члены редакционного совета:

*Зимняя Ирина Алексеевна* — академик РАО, доктор психологических наук, профессор (Москва, Россия)

*Кузьмина Нина Васильевна* — чл.-корр. РАО, доктор педагогических наук, профессор (Санкт-Петербург, Россия)

*Максименко Сергей Дмитриевич* — академик АПН Украины, доктор психологики, профессор (Киев, Украина)

*Лейкин Марк* — доктор психологии, профессор (Тель-Авив, Израиль)

*Михайлова Геннадий Степанович* — доктор психологических наук, профессор (Москва, Россия)

*Перелыгина Елена Борисовна* — доктор психологических наук, профессор (Москва, Россия)

*Рубцов Виталий Владимирович* — академик РАО, доктор психологических наук, профессор (Москва, Россия)

РЕДАКЦИОННАЯ КОЛЛЕГИЯ:

*Гагарин Александр Валерьевич* — первый заместитель главного редактора (шеф-редактор), доктор педагогических наук, профессор (Москва, Россия)

*Мурашко Сергей Фёдорович* — заместитель главного редактора (тексты на иностранных языках), кандидат психологических наук, доцент (Москва, Россия)

*Рожков Анатолий Васильевич* — ответственный секретарь, кандидат психологических наук (Москва, Россия)

Члены редакционной коллегии:

*Аганов Валерий Сергеевич* — доктор психологических наук, профессор (Москва, Россия)

*Беккио Жан* — доктор медицины, профессор (Париж, Франция)

*Иванова Галина Павловна* — доктор педагогических наук, профессор (Москва, Россия)

*Кудинов Сергей Иванович* — доктор психологических наук, профессор (Москва, Россия)

*Кушнир Алексей Михайлович* — кандидат психологических наук, генеральный директор ИД «Народное образование» (Москва, Россия)

*Масанага Такеда* — доктор педагогики, профессор (Хакай-Такуэн, Япония)

*Москаленко Ольга Валентиновна* — доктор психологических наук, профессор (Москва, Россия)

*Соловьёва Наталья Викторовна* — доктор педагогических наук, профессор (Москва, Россия)

Журнал зарегистрирован в Министерстве печати и информации РФ  
 Регистрационный номер 012108

Адрес редакции: 119606, Москва, проспект Вернадского, дом 84, корпус 8, каб. 501

Телефоны: +7 (499) 956 07 25, +7 (499) 956 95 31

E-mail: akmeology@akmeology.ru Сайт: www.akmeology.ru

Редакционный совет, редколлегия и редакция не располагают возможностью вести частную переписку, рецензировать и возвращать не заказанные ими материалы.

Индекс журнала в каталоге подписных изданий  
 Агентства «Роспечать» — 70859

RUSSIAN ACADEMY OF EDUCATION  
INTERNATIONAL ACADEMY OF ACMEOLOGICAL SCIENCES  
ACMEOLOGICAL RESEARCH CENTER



# Acmeology

**Scientific-Practical Magazine**

**2016, № 3 (59)**

It has been published since 2001 year

*The journal is included in the list of leading peer-reviewed publications for the publication of major scientific results of dissertations, Russian Science Index, registered in the ISSN International Centre (Paris)*

Editor-in-chief:

**Derkach Anatoly Alexeevich —**

the doctor of psychological sciences, the professor, Moscow, Russia

---

**Editorial Council :**

Chairman of Editorial council:

**Abulkhanova Xenia Aleksandrovna** – the doctor of philosophy, the professor (Moscow, Russia)

Vice-chairman of Editorial council:

**Saiko Edie Viktorovna** – the doctor of historical sciences, the professor (Moscow, Russia)

*Members of the Editorial Council:*

**Zimnyaya Irina Alekseevna** – the doctor of psychological sciences, the professor (Moscow, Russia)

**Kuzmina Nina Vasilyevna** – the doctor of psychological sciences, the professor (St. Petersburg, Russia)

**Maksimenko Sergey Dmitriyevich** – doctor of psychology, professor (Kiev, Ukraine)

**Leikin Mark** – doctor of psychology, professor (Tel-Aviv, Israel)

**Mikhaylov Gennady Stepanovich** – the doctor of psychological sciences, the professor (Moscow, Russia)

**Perelegina Elena Borisovna** – the doctor of psychological sciences, the professor (Moscow, Russia)

**Rubtcov Vitaly Vladimirovich** – the doctor of psychological sciences, the professor (Moscow, Russia)

---

**Editorial Board :**

Deputy editor-in-chief:

**Gagarin Alexander Valeryevich** –

the doctor of pedagogical sciences, the professor, Moscow, Russia

Deputy editor-in-chief (english version):

**Murashko Sergey Fedorovich** –

the candidate of psychological sciences, the vice-professor, Moscow, Russia

Responsible secretary:

**Roghok Anatoly Vasiljevich** –

the candidate of psychological sciences, Moscow, Russia

*Members of the Editorial Board:*

**Agapov Valery Sergeyevich** – the doctor of psychological sciences, the professor , Moscow, Russia

**Beccio Jan** – the doctor of medical sciences, the professor, Paris, France

**Ivanova Gaslina Pavlovna** – the doctor of pedagogical sciences, the professor, Moscow, Russia

**Kudinov Sergey Ivanovich** – the doctor of psychological sciences, the professor, Moscow, Russia

**Kushnir Alexey Michailovich** – the candidate of psychological sciences, Moscow, Russia

**Masanao Takeda** – the doctor of pedagogics, the professor, Hakay-Takuen, Japan

**Moskalenko Olga Valentinovna** – the doctor of psychological sciences, the professor, Moscow, Russia

**Solovyeva Natalia Viktorovna** – the doctor of pedagogical sciences, the professor, Moscow, Russia

---

**The journal is registered with the Ministry of press and information of the Russian Federation**  
**Registration number 012108**

*Address of the Editorial Office: 119606, Moscow, Prospekt Vernadskogo, 84/8, of. 501*

*Phones: +7 (499) 956 07 25, +7 (499) 956 95 31*

*E-mail: akmeology@akmeology.ru Web: www.akmeology.ru*

*Editorial Council, Editorial Board do not have the opportunity  
conduct private correspondence, review and return not ordered materials.*

**Subscription index of the magazine in the  
Integrated catalog «Rospechat» – 70859**

## СОДЕРЖАНИЕ

Contents

### ОТ МЕЖДУНАРОДНОЙ РЕДАКЦИОННОЙ КОЛЛЕГИИ FROM THE INTERNATIONAL EDITORIAL BOARD

|   |    |
|---|----|
| Гагарин Александр Валерьевич. НАУЧНОЕ ПЕРИОДИЧЕСКОЕ ИЗДАНИЕ В СОВРЕМЕННЫХ УСЛОВИЯХ: О БИБЛИОМЕТРИИ, ЭКСПЕРТНОЙ ОЦЕНКЕ РУКОПИСЕЙ И ЭТАПАХ РЕДАКЦИОННОГО ЦИКЛА..... | 7  |
| Gagarin Alexander Valerievich. SCIENTIFIC PERIODICAL IN THE PRESENT CONTEXT: ON BIBLIOMETRICS, EXPERT EVALUATION OF MANUSCRIPTS AND STAGES OF COPY FLOW.....      | 16 |

|  |    |
|--|----|
| Ковалёв Вячеслав Владимирович. БИБЛИОМЕТРИЧЕСКИЙ АНАЛИЗ ЖУРНАЛА «АКМЕОЛОГИЯ» .....       | 18 |
| Kovalev Vjacheslav Vladimirovich. BIBLIOMETRIC ANALYSIS OF THE JOURNAL «ACMEOLOGY» ..... | 24 |

### АКМЕОЛОГИЯ ВЫДАЮЩИХСЯ ЛИЧНОСТЕЙ ACMEOLOGY OF GREAT PERSONALITIES

|  |    |
|--|----|
| Соловьёва Наталья Викторовна. СТАНИСЛАВ ТЕОФИЛОВИЧ ШАЦКИЙ — СОЗДАТЕЛЬ РОССИЙСКОЙ «ПЕДАГОГИКИ СРЕДЫ» .....        | 25 |
| Solovieva Natalia Viktorovna. STANISLAV T. SHATSKIY — THE CREATOR OF THE RUSSIAN «PEDAGOGY OF ENVIRONMENT» ..... | 28 |

### ТЕОРЕТИКО-ЭМПИРИЧЕСКИЕ ИССЛЕДОВАНИЯ THEORETICAL-EMPIRICAL RESEARCH

|  |    |
|--|----|
| Селезнева Елена Владимировна. ОСОБЕННОСТИ ВЗАИМОСВЯЗИ САМОЭФФЕКТИВНОСТИ И ОТВЕТСТВЕННОСТИ КАДРОВ УПРАВЛЕНИЯ .....                | 29 |
| Selezneva Elena Vladimirovna. SPECIFIC FEATURES OF INTERRELATION OF SELF-EFFICIENCY AND RESPONSIBILITY OF MANAGERIAL STAFF ..... | 34 |

|   |    |
|---|----|
| Кузьмина Нина Васильевна, Жаринова Евгения Николаевна. КОММУНИКАТИВНАЯ КУЛЬТУРА, СПОСОБНОСТИ, ТВОРЧЕСКАЯ ГОТОВНОСТЬ ВЫПУСКНИКОВ ВУЗОВ К ПРЕДСТОЯЩЕЙ ПРОФЕССИОНАЛЬНОЙ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ ..... | 36 |
| Kuzmina Nina Vasilievna, Zharinova Evgenia Nikolaevna. COMMUNICATIVE CULTURE, ABILITY, CREATIVE READINESS OF THE GRADUATES FOR THEIR FUTURE PROFESSION .....                            | 42 |

|   |    |
|---|----|
| Мельничук Андрей Степанович. ИСПОЛЬЗОВАНИЕ КОУЧИНГА В НАУЧНОМ РУКОВОДСТВЕ ВЫПУСКНЫМИ КВАЛИФИКАЦИОННЫМИ РАБОТАМИ СТУДЕНТОВ ..... | 43 |
| Melnichuk Andrey Stepanovich. THE USING OF COACHING FOR SCIENTIFIC GUIDANCE OF STUDENT'S GRADUATE QUALIFYING WORKS .....        | 49 |

### ПРИКЛАДНЫЕ ИССЛЕДОВАНИЯ APPLIED RESEARCH

### АКМЕОЛОГИЯ И ПСИХОЛОГИЯ ПРОФЕССИОНАЛЬНОЙ И СЛУЖЕБНОЙ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ ACMEOLOGY AND PSYCHOLOGY OF PROFESSIONAL AND PERFORMANCE ACTIVITY

|  |    |
|--|----|
| Деркач Анатолий Алексеевич, Мударисов Айнур Аликович, Рожок Анатолий Васильевич. АКМЕОЛОГИЧЕСКИЕ СОСТАВЛЯЮЩИЕ ВОСПРИЯТИЯ ГОССЛУЖАЩИМИ СВОЕЙ КАРЬЕРЫ (НА МАТЕРИАЛЕ ИССЛЕДОВАНИЯ РУКОВОДИТЕЛЕЙ СРЕДНЕГО ЗВЕНА) ..... | 51 |
|--|----|

|  |    |
|--|----|
| Derkach Anatoly Alekseevich, Mudarisov Aynur Alikovich, Rozhok Anatoly Vasilevich. ACMEOLOGICAL COMPONENTS OF THE CAREER PERCEPTION BY CIVIL SERVANTS (A CASE STUDY OF MID-LEVEL EXECUTIVES) ..... | 54 |
|--|----|

|   |          |
|---|----------|
| Кириченко Александр Викторович, Жук Игорь Александрович. МОДЕЛЬ СУБЪЕКТА АКМЕОЛОГИЧЕСКОЙ КВАЛИМЕТРИИ ПРОФЕССИОНАЛЬНОЙ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ .....<br>Kirichenko Alexander Viktorovich, Zuk Igor Aleksandrovich. THE MODEL OF THE SUBJECT OF ACMEOLOGICAL QUALIMETRY OF PROFESSIONAL ACTIVITY ..... | 56<br>61 |
|---|----------|

|   |          |
|---|----------|
| Носов Алексей Владимирович, Поветьев Павел Владимирович. ТИПОЛОГИЧЕСКИЕ ОСОБЕННОСТИ СОЦИАЛЬНОЙ ПЕРЦЕПЦИИ В СЛУЖЕБНОЙ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ .....<br>Nosov Aleksey Vladimirovich, Povetoev Pavel Vladimirovich. TYPOLOGICAL PECULIARITIES OF SOCIAL PERCEPTION IN THE OFFICIAL ACTIVITIES ..... | 63<br>67 |
|---|----------|

|   |          |
|---|----------|
| Пилишвили Татьяна Сергеевна, Шабданбекова Зулайка Шабданбековна. АКТИВНОЕ СОВЛАДАЮЩЕЕ ПОВЕДЕНИЕ КАК АКМЕОЛОГИЧЕСКИЙ РЕСУРС В ПРОФЕССИОНАЛЬНОЙ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ УЧИТЕЛЕЙ .....<br>Pilishvili Tatiana Sergeevna, Shabdankova Zulajka Shabdankovna. PROACTIVE COPING BEHAVIOR AS AN ACMEOLOGICAL RESOURCE IN THE TEACHERS' PROFESSIONAL ACTIVITY ..... | 68<br>71 |
|---|----------|

|  |          |
|--|----------|
| Забелина Екатерина Вячеславовна, Циринг Диана Александровна, Веденеева Екатерина Владимировна, Кузнецова Дарья Константиновна. ОСОБЕННОСТИ МОТИВАЦИОННОГО КОМПОНЕНТА САМОСТОЯТЕЛЬНОСТИ У МОЛОДЫХ УЧЁНЫХ КАК ФАКТОР УСПЕШНОСТИ ПРОФЕССИОНАЛЬНОЙ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ .....<br>Zabelina Ekaterina Vyacheslavovna, Tsiring Diana Alexandrovna, Vedeneeva Ekaterina Vladimirovna, Kuznetsova Daria Konstantinovna. THE PECULIARITIES OF MOTIVATIONAL COMPONENT OF YOUNG SCIENTISTS' SELFRELIANCE AS A FACTOR OF PROFESSIONAL SUCCESS ..... | 73<br>79 |
|--|----------|

### **СОЦИАЛЬНАЯ АКМЕОЛОГИЯ И ПСИХОЛОГИЯ (МЕТОДЫ, ЭМПИРИЯ, ПРАКТИКА)**

SOCIAL ACMEOLOGY AND PSYCHOLOGY(METHODS, EMPIRICAL, PRACTICE)

|  |          |
|--|----------|
| Пантелейева Валерия Владимировна, Кнышева Татьяна Петровна. ОПРОСНИК ИННОВАЦИОННОЙ ГОТОВНОСТИ ПЕРСОНАЛА .....<br>Panteleeva Valeriya Vladimirovna, Knysheva Tatyana Petrovna. INNOVATIONAL READINESS OF THE PERSONNEL QUESTIONNAIRE..... | 81<br>85 |
|--|----------|

|   |          |
|---|----------|
| Кирдяшкина Мария Леонидовна. ПРОЯВЛЕНИЕ СЕМЕЙНЫХ ОТНОШЕНИЙ В СКАЗКАХ ДЕТЕЙ .....<br>Kirdyashkina Maria Leonidovna. MANIFESTATION OF FAMILY RELATIONS IN FAIRY TALES COMPOSED BY CHILDREN..... | 87<br>91 |
|---|----------|

|  |          |
|--|----------|
| Мударисов Айнур Аликович. ЛИЧНОСТНО-ПРОФЕССИОНАЛЬНОЕ САМООПРЕДЕЛЕНИЕ КАК СОЦИАЛЬНО-ПСИХОЛОГИЧЕСКОЕ ПОНЯТИЕ .....<br>Mudarisov Aynur Alikovich. PERSONAL-PROFESSIONAL IDENTITY AS A SOCIO-PSYCHOLOGICAL CONCEPT ..... | 93<br>97 |
|--|----------|

|  |           |
|--|-----------|
| Прокопенко Елизавета Сергеевна. СТРУКТУРА ИНДИВИДУАЛЬНОЙ КОНСУЛЬТАЦИИ ПО РЕЗУЛЬТАТАМ ДИАГНОСТИКИ МАЛОЙ ГРУППЫ МОДУЛЬНЫМ СОЦИОТЕСТОМ .....<br>Prokopenko Elizaveta Sergeevna. THE STRUCTURE OF INDIVIDUAL CONSULTATION BASING ON THE RESULTS OF SMALL GROUP DIAGNOSTICS BY MEANS OF A MODULAR SOCIOCLOUD TEST ..... | 99<br>104 |
|--|-----------|

### **АКМЕОЛОГИЯ И ПСИХОЛОГИЯ ЛИЧНОСТИ**

ACMEOLOGY AND PSYCHOLOGY OF PERSONALITY

|   |            |
|---|------------|
| Салтыкова Ольга Александровна, Ионцева Мария Владимировна. ОСОБЕННОСТИ СТРУКТУРЫ ПРОФЕССИОНАЛЬНОЙ Я-КОНЦЕПЦИИ СПЕЦИАЛИСТА ПО СВЯЗЯМ С ОБЩЕСТВЕННОСТЬЮ .....<br>Saltykova Olga Alexandrovna, Iontseva Maria Vladimirovna. PECULIARITIES OF THE STRUCTURE OF PROFESSIONAL SELF-CONCEPT OF A PUBLIC RELATIONS SPECIALIST ..... | 105<br>110 |
|---|------------|

|   |     |
|---|-----|
| Бабаев Тосиф Музаффар оглы. <b>ПСИХОЛОГИЧЕСКИЕ ОСОБЕННОСТИ АГРЕССИВНОСТИ ШКОЛЬНИКОВ-ПОДРОСТКОВ И СТУДЕНТОВ</b> .....      | 112 |
| Babaev Tosif Muzaffar oglu. PSYCHOLOGICAL FEATURES OF TEENAGERS' AND STUDENTS' AGGRESSIVENES (COMPARATIVE ANALYSIS) ..... | 114 |

|  |     |
|--|-----|
| Батарчук Дмитрий Сергеевич. <b>ИССЛЕДОВАНИЕ РЕФЛЕКСИИ И ТОЛЕРАНТНОСТИ СТУДЕНЧЕСКОЙ МОЛОДЁЖИ В УСЛОВИЯХ ЭТНИЧЕСКОЙ ДИВЕРСИФИКАЦИИ РЕГИОНА</b> ..... | 116 |
| Batarchuk Dmitry Sergeevich. THE STUDY OF YOUNG STUDENTS' REFLECTION AND TOLERANCE IN THE CONTEXT OF ETHNIC DIVERSIFICATION IN THE REGION .....    | 120 |

**АКМЕОЛОГИЯ И ПСИХОЛОГИЯ РАЗВИТИЯ**  
DEVELOPMENT ACMEOLOGY AND PSYCHOLOGY

|  |     |
|--|-----|
| Жукова Людмила Владимировна. <b>ИЗУЧЕНИЕ СОЦИАЛЬНЫХ СТРАХОВ, ТРЕВОГИ И ОПАСЕНИЙ В ПЕРИОД РАННЕЙ ВЗРОСЛОСТИ</b> ..... | 122 |
| Zhukova Ludmila Vladimirovna. STUDY OF SOCIAL FEARS, ANXIETY AND CONCERNS OF THE EMERGING ADULTHOOD PERIOD.....      | 125 |

**ПСИХОЛОГО-АКМЕОЛОГИЧЕСКИЕ ТЕХНОЛОГИИ В ОБЕСПЕЧЕНИИ БЕЗОПАСНОСТИ ЖИЗНEDЕЯТЕЛЬНОСТИ**  
PSYCHO-ACMEOLOGICAL TECHNOLOGIES IN ENSURING SAFETY

|  |     |
|--|-----|
| Карабущенко Наталья Борисовна, Аль Масри Исмаил. <b>ПОЛОВЫЕ ОСОБЕННОСТИ АДАПТАЦИИ СИРИЙСКИХ ПОДРОСТКОВ К ЭКСТРЕМАЛЬНЫМ СИТУАЦИЯМ</b> ..... | 126 |
| Karabushchenko Natalia Borisovna, Al Masri Ismail. GENDER DISTINCTIONS OF SYRIAN ADOLESCENTS' ADAPTATION TO EXTREME SITUATIONS .....       | 131 |

|  |     |
|--|-----|
| Марасанов Герман Игоревич, Сальник Дарья Александровна. <b>СЮЖЕТЫ МАНИПУЛИРОВАНИЯ ПОДЧИНЁННЫМИ, ПРЕДПОЧИТАЕМЫЕ РУКОВОДИТЕЛЯМИ РАЗНОГО УРОВНЯ ОТВЕТСТВЕННОСТИ</b> ..... | 133 |
| Marasanov Herman Igorevich, Salnik Daria Aleksandrovna. THE SCENARIOS OF MANIPULATING THE SUBORDINATES, PREFERRED BY LEADERS OF DIFFERENT RESPONSIBILITY LEVELS .....  | 136 |

|  |     |
|--|-----|
| Овсеенко Сергей Сергеевич. <b>ФИЗИЧЕСКАЯ ПРИВЛЕКАТЕЛЬНОСТЬ ФУНКЦИОНЕРОВ ПОЛИТИЧЕСКОГО АКТОРА КАК ФАКТОР ПРЕОДОЛЕНИЯ ИМ ПРОТЕСТНЫХ НАСТРОЕНИЙ</b> ..... | 137 |
| Ovseenko Sergey Sergeevich. PHYSICAL ATTRACTIVENESS OF A POLITICAL ACTOR'S FUNCTIONARIES AS A PROTEST MOOD OVERCOMING FACTOR .....                     | 141 |

|   |     |
|---|-----|
| Белашева Ирина Валерьевна. <b>ЭМОЦИОНАЛЬНАЯ КОМПЕТЕНТНОСТЬ КАК КРИТЕРИЙ И РЕСУРС ПСИХОЛОГИЧЕСКОГО ЗДОРОВЬЯ ЛИЧНОСТИ</b> ..... | 143 |
| Belasheva Irina Valeryevna. EMOTIONAL COMPETENCE AS A CRITERION AND A RESOURCE OF PSYCHOLOGICAL HEALTH OF A PERSON.....       | 151 |

**ДИДАКТИКА И МЕТОДИКА ПРЕПОДАВАНИЯ ПСИХОЛОГИИ И АКМЕОЛОГИИ В ВЫСШЕЙ ШКОЛЕ (ОПЫТ, ПРОБЛЕМЫ, ПЕРСПЕКТИВЫ)**

DIDACTICS AND METHODS OF TEACHING OF PSYCHOLOGY AND ACMEOLOGY IN HIGH SCHOOL  
(EXPERIENCE, PROBLEMS AND PROSPECTS)

|   |     |
|---|-----|
| Москаленко Ольга Валентиновна. <b>ВИДЕОЛЕКЦИЯ КАК СОВРЕМЕННЫЙ МЕТОД ПРЕПОДАВАНИЯ ПСИХОЛОГИИ В ВУЗЕ</b> .....                    | 153 |
| Moskalenko Olga Valentinovna. VIDEO LECTURES AS A MODERN METHOD OF PSYCHOLOGY TEACHING IN HIGHER EDUCATIONAL INSTITUTIONS ..... | 156 |

|   |     |
|---|-----|
| Гагарин Александр Валерьевич. <b>РЕАЛИЗАЦИЯ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ТЕХНОЛОГИИ «ОПОРНЫЕ СХЕМЫ» НА ПРИМЕРЕ УЧЕБНОЙ ДИСЦИПЛИНЫ «ЕСТЕСТВЕННОНАУЧНЫЕ ОСНОВЫ ПСИХОЛОГИИ»</b> ..... | 158 |
|---|-----|

|   |     |
|---|-----|
| Gagarin Alexander Valerievich. IMPLEMENTATION OF THE EDUCATIONAL TECHNOLOGY «SUPPORTIVE SCHEMES» BY THE EXAMPLE OF THE ACADEMIC DISCIPLINE «NATURAL- SCIENCE FUNDAMENTALS OF PSYCHOLOGY»..... | 165 |
|---|-----|

**МОЛОДЫЕ ИМЕНА**  
YOUNG NAMES

|   |     |
|---|-----|
| Karcha Alina Georgievna. MOTIVATIONAL AND VALUE FACTORS OF STUDENTS' SUBJECTIVE ATTITUDE TOWARDS NATURE: ASPECTS OF AN EMPIRICAL STUDY .....  | 166 |
| Karchaa Alina Georgievna. MOTIVATIONAL AND VALUE FACTORS OF STUDENTS' SUBJECTIVE ATTITUDE TOWARDS NATURE: ASPECTS OF AN EMPIRICAL STUDY ..... | 170 |

**ВЕСТИ ИЗ ВЫСШЕЙ АТТЕСТАЦИОННОЙ КОМИССИИ**  
NEWS FROM THE HIGHER ATTESTATION COMMISSION

|  |     |
|--|-----|
| Обращение к авторам .....                              | 171 |
| Contacting the authors .....                           | 171 |
| ЭКСПЕРТЫ (РЕЦЕНЗЕНТЫ) ВЫПУСКА № 3 (59) 2016 года ..... | 172 |
| EXPERTS (REVIEWERS) IN THIS RELEASE .....              | 172 |

Подписано в печать 26.09.2016. Формат 60×90/8.  
Бумага офсетная. Печать офсетная. Усл.-п.л. 21,5. П.л. 21,5.  
Тираж 1500 экз.

ООО «НИИ школьных технологий»  
Издательский Дом «Народное образование»  
109341, Москва, ул. Люблинская, д. 157, корп. 2  
Тел.: +7 (495) 345-52-00  
Электронная почта: narob@yandex.ru; narodnoe@narodnoe.org  
Продажа: no.podpiska@yandex.ru

Отпечатано в типографии НИИ школьных технологий  
Тел.: +7 (495) 972-59-62

It is sent for the press on September 26, 2016. Format 60×90/8.  
Paper offset. Offset printing. Conditional printed pages 21,5.  
Printed pages 21,5. 1500 printed copies are duplicated.

LLC «Scientific Research Institute of School Technologies»  
Publishing House «National Education»  
157 / bld 2, Lyublinskaya St., Moscow, Russia, 109341.  
Ph.: +7 (495) 345-52-00. E-mail: narodnoe@narodnoe.org  
Sale: no.podpiska@yandex.ru

It is printed in Printing House  
of LLC «Scientific Research Institute of School Technologies»  
Ph.: +7 (495) 972-59-62.